

Plantean que los Sapu de 24 horas son una necesidad transversal

PARLAMENTARIO. *Senador Flores se reunió con la ministra de Salud por situaciones de Futrono y Máfil.*

El senador Iván Flores, acompañado del diputado Patricio Rosas y los alcaldes Andrés Lara (Máfil) y Fernando Flández (Futrono) se reunieron con la ministra de Salud, Ximena Aguilera y su equipo técnico para abordar las necesidades urgentes de atención sanitaria en ambas comunas. El encuentro tuvo como objetivo responder a la demanda transversal de los municipios por mejorar el acceso a servicios de urgencia disponibles las 24 horas.

Para Futrono, se confirmó la habilitación de un Servicio de Atención Primaria de Urgencia



CEDIDA

LA MINISTRA DE SALUD RECIBIÓ A LA DELEGACIÓN LIDERADA POR FLORES.

(Sapu) de 24 horas desde mediados de este año, Sin embargo para Máfil, donde no existe este servicio, se plantearon alternativas concretas para implementar un SAPU que permi-

ta atender las necesidades de la población durante todo el día.

“Es fundamental que las personas tengan acceso a una atención de urgencia de calidad”, expresó Flores. 